

Herzlichen Dank

allen, die uns in unserer Trauer um

Margrit Niederer-Straub

begleitet haben,

allen, die Margrit freundschaftlich verbunden waren und ihr nahestanden,

allen die ihr wohlgesonnen waren,

dem Team der Dialysestation des KSW für die fürsorgliche Pflege,

Pfarrer Wickienhalder für die mitfühlende Gestaltung des
Abschiedsgottesdienstes.

Unser Dank geht auch an alle, die für einen wohltätigen Zweck
gespendet haben.

Die Trauerfamilie

Rudolf Niederer

Marcel und Monica Niederer mit Fiona und Robin

Irène Niederer mit Sereina und Flavia